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６月 19 日、名古屋栄のガスビルで株

主総会が開催されました。議案は、すべ

て可決されました。定款変更が承認され、

監査等委員会設置会社になりました。株

主様から、会社内容開示の増加、また、

さらなる成長の期待から東証市場への変

更などの希望がありました。 

会社としても前向きにとらえ、現状厳し

い社会情勢ではありますが、成長速度を

加速させ、また、今までは地方の小企業

という感覚で、ある意味身の丈を考え、あ

まり背伸びせずに、着実に力を着けていく

ような方針でしたが、上場以来少しずつで

はありますが着実に成長してきて、規模も

上場時からは４倍近くになってきました。

我々が考えている以上に、社会的影響を

考慮しなくてはならないようになってきた

のだと思います。株主様の数も増加しまし

た。社員数、協力業者様の数、取引先様

の数も増えました。我々は、昔から社内に

おいては、オープンな経営を行ってきたと

思いますが、社外に対しては、余分な経

費は極力抑えるという方針で、見栄を張

るようなことは行わないという、技術屋さ

ん的な、質実剛健というか、あまり積極的

とは言えない方向性でした。他社の中に

は、宣伝は派手で上手だが中身が伴わ

ない会社が多いようにも思え、そうした会

社とは一線を画して、中身や実績に重き

を置いてきました。それは、会社の姿勢と

して大切で変える必要はないのですが、

今後は社外に対してもよりオープンで、ま

た、社会的責任も大きくなってきており、

我々から能動的に働きかけて、良い影響

を及ぼしていくことが求められているのだと

思います。これは、我々の事業としての経

営方針にも共通するところで、これからの

50年も継続して当社グループが成長して

いくために、我々に足りないところと共通

する課題でもあります。今のままでは、

我々の成長もやはりここで止まってしまう

ようにも思います。謙虚であり続け、驕る

ことなく着実にという舵取りではありますが、

それは、何か物足りないと映る面もあるの

だと思います。 

会社も若い人が増えてきて、50年にな

るという節目で、一つ上のステージで求め

られる役割を果たしていく、そうしたことを

考えていく必要があるのだと思います。 

 

 

 

 

 

 

デアール名古屋東店の転居先での建

設工事が６月末に着工しました。10 月完

成予定で工事を進めます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

外壁改修工事を増加させており、それ

に伴い塗装工事が大変増えています。今

までは、法人向け受注としては、既設建

設物の防水改修、漏水対応を主力で行

っていましたが、対応能力の幅を広げて、

シール工事、足場工事、板金工事なども

まとめて受注するようになり、鉄部塗装、

外壁塗装も増加しだし、面積や需要など

から塗装工事の方が売上的に主力にな

ってきています。住宅メーカー様からも、

防水改修だけでなく、外回りの改修をセッ

トで受注するようになってきています。新

築物件が減少する中で、既設対応工事

での１件単価の増加に向け、工事対応範

囲を増やしていくことは、有効な対策です。

当然、塗装工事においての品質、安全、

提案力、施工力などの増強が必要で、防

水工事のように競争に勝っていける実力

向上に努めていきましょう。 

 

 

外壁塗装、シール改修、屋上塩ビシー

ト防水改修が終了し、きれいになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月 22 日（海の日）、23 日（スポーツ

の日・東京オリンピック開会式）、８月８日

（山の日）、９日（振替休日・オリンピック閉

会式） 

７月 19 日、８月 11 日、10 月 11 日

は、平日です。 

 

 

ワクチン接種も医療従事者、高齢者な

どから始まり、ピッチを上げて進んでいるよ

うです。職域接種については、現在、新

規申し込みを停止していることもあります

が、当社として行う予定はありません。自

治体を通して接種券が届きましたら各人

で対応してください。接種は、あくまで任意

です。一般的に考え、無料で接種できま

すので、接種されるのが良いのではない

かと思います。接種に関しては、休日、有

給利用など各人で対応して下さい。副反

応が若い人を中心にあるようですが、個

人個人違いますので、個別に体調に配

慮し、業務を行う、もしくは休むなどの対

応をお願いします。 

 

 

東京を中心に、コロナ新規感染者が増

加傾向です。ワクチン接種も進んでいま

すが、まだ、２回の接種が済んでいる人は

わずかです。インド株の増加や現在の人

の動きを見ていますと、急激にまた、感染

者が増えて、医療現場が逼迫してくるよう

な気配です。かなり、コロナ疲れで、また、

対策の不公平さや方針の曖昧さなどで、

正直者が損をするような感じで、飲食店

なども要請を守っていない店舗が増加し

ており、政府の言うことをもう誰も聞かない

状況です。ただ、もう少しの辛抱ではない

でしょうか。政府の言うような何時だから

いいとか、何人だからいいとか、そういう問

題ではなく、実際にどうなのかということで、

各人で気を付けて欲しいと思います。オリ

ンピックはとてもできるような状況ではない

と思いますが、そうした状況の中でも仕事

はやはり生活のため継続していかないとい

けません。７月は、東京を中心に予想し

づらく、また良くない状況も予想されます。

政府は、意地でもオリンピックを強行する

ようで、情報発信も都合の悪いことは隠

蔽し、水際対策においても特例措置を設

けたり、とても信用に値する誠実さは期待

出来ません。自分たちで冷静に対処し、

大事に至らないよう気を付けるしかありま

せん。２回目のワクチン接種を多くの人が
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し、冷静にしたたかに自分の健康は守る

ようにしていきましょう。６月は、梅雨空が

多く、気温的には予想に反し涼しく推移し

ましたが、この長雨が終わると本格的な

夏になります。オリンピック期間中の東京

は、医療機関もどうなるかわかりません。

コロナと熱中症に注意していきましょう。 

うですが、それでもその確率はかなり下が

るのは間違いないようです。もう少し我慢

をしていると、マスク等の感染防止をしな

がらもかなり通常に近い生活になり、その

うちにマスクも不要になってくれると思い

ます。政府が、科学的根拠を無視し無

理やりにオリンピックを進める中で、夜の

東京の飲食街の様子は、何でもありのよ

うな感じになっていますが、もう少し辛抱 

終了し、その上で皆がマスク着用など感

染防止をしばらく続け、ウイルスや感染者

が、完全に減少したとなったら、マスクも

不要となり、元の生活まで戻れるようにな

ると思います。もしオリンピックがなけれ

ば、かなり近づいてきているようにも思い

ますが、どのような７月になるのでしょう

か。ワクチン接種もかなりのスピードで進

んでいます。ワクチンを打ってもかかるよ

う 

ちょっと一言 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

皆様お疲れ様です。東海営業所の大島です。 

７月になり日増しに夏らしくなってまいりました。健康に留

意してお過ごしください。 

東京オリンピック・パラリンピックの開幕日が近づいていま

す。無事に開催されることを願います。 

そしてスポーツでは連日、メジャーリーガー大谷選手の

活躍が報道されています。近年、野球の他にサッカー・テ

ニス・ゴルフ、その他多くの競技で、世界で活躍する日本

人選手が増えており、選手が活躍すると嬉しい気持ちにな

ります。 

さて毎年３月に、地元犬山市の大縣神社で豊年祭（五

穀豊穣と国家安泰を祈願する祭で、尾張に春を呼ぶお祭

りとして有名）が行われます。 

昨年、既に新型コロナウイルスが影響し豊年祭は中止で

したが、無病息災を願う厄男による厄払いは行われまし

た。昨年は私が該当し、中学校の同級生の内 30数名と参

加しました。前日に禊の水かぶりを行い、当日は規模縮小

のため神輿の代わりに 1.5 俵(90 ㎏)の大鏡餅を担いで神

社に奉納することで厄払いを行いました。祭自体は中止で

したので見学者はほとんどいませんでしたが、仲間と楽しく

無事に済ませることができました。 

施工事例紹介 

●施工場所 奈良県大和郡山市 

●構 造 木造２階建て 

●工事内容 小動物防除工事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■担 当  住宅メンテナンス事業部 奈良営業所  

各務 謡平  

天井裏に小動物が入りこんで困るというご相談を受けて

封鎖工事をご提案いたしました。屋根上や縁側下、家屋外

周等を念入りに点検したところ、大小合わせて多くの隙間を

確認。その全てを封鎖いたしました。写真にあるように床下

の開口部の大きい隙間に対しては耐久性があり施工性も良

いパンチングメタルを使用。通気も妨げない仕上がりとなっ

ております。その他にも完全に閉じたい箇所に対しては板金

を、小さな隙間や奥まったところにあり工具が入らない箇所

には忌避剤が練りこまれた特殊なスポンジ等を使用し封鎖

工事を完了いたしました。 

法人事業部 東海営業所 

大島 悠介 

「行事」 

★Happy News★ 

お誕生おめでとうございます 

★建設事業部 春日井店 菅原さん 

男児誕生 

★建設事業部 岡崎店 飯沼さん 

男児誕生 

★法人事業部 法人建設課 村上主任 

男児誕生 

入社社員紹介 

★城川 敏輝 リニューアル工事部 27歳 
趣味：ダンス、ゲーム 

  「前職はＩＴ系の職業に従事しておりました。 
  異業種からの転職となりますが、精一杯頑張り 
  ますので、よろしくお願いいたします。」 


